

あの歌は心から聞こえてるよ 「Xロディー」より

荒田珈琲
新聞
Vol.78

2024.4.18(木)

今年の桜は開花が遅かった割に昔知り際はあっけなく、気付けば4月も折り返し。新年度もスタートし、緑のまぶしい季節が到来です。お客さまからはゴールデンウィークの営業予定を聞かれるようになってきました。詳細は下記にまとめましたが、前半に数日お休みをいただく予定です(4月29・30日と5月1日)。



ここはヨメの春休み。横浜から会津へ行き、ヨメ母を連れ出し仙台へ向かいます。音楽好きな母はとりわけ玉置浩二さんの歌声に癒されるらしく、昔も今もよく聴いています。そんな好きなら一度はコンサートで生の歌を感じてもらおうと、会津から行けそうな公演に応募していたのです。数回年がかりでついに当選したのが仙台だったという訳で、郡山からの新幹線も手配し弾丸ツアーの計画を立てました。



母が会津の外に出るのはコロナ前ぶりかもしれないが、母娘の二人きりで旅をするのもまた初めてかもしれない。きっと忘れられない素晴らしい時間になるだろうと考えています。仙台はほとんど分からないのですが、おいしい珈琲を飲むチャンスはあるでしょうか。誕生日と母の日をまとめたギフト。楽しみで落ち着きません。

今こそネットワークが軽いと言われるヨメも若かりし頃は者内に出るのも勇気がいったものでした。ネットもスマホもGoogleマップも無い時代の情報源は書店やコンビニの地図や雑誌やガイド本で、右も左も知らない場所が心細いことといたら!! ITの便利さは強い味方になりましたね。そういえばコンサートのチケットもJRの切符もスマホでピンとワンタッチ。もはやスマホが不可欠なのです。

園芸部つうしん

＊ コーヒーの花が咲いたの巻 ＊

スーパーの植物売り場で見つけたコーヒーの苗をお迎えてから早3年。当初20cmほどだった丈も1mほどに育ち、葉も茂りだいぶ「木」らしい姿になっています。春になりこの木が待望の花をつけました。一輪が1.5~2cmほどの純白の花からはほんのり甘いジャスミンのような香りがします。花が咲くと実が成るのではないかと期待が高まるものの果樹の実は桃栗3年・柿8年。ましてコーヒーの木は実がついても無事に完熟するまでに1年弱かかります。店ぞ育てたコーヒーから収穫した豆を焙煎するなんて夢の実現にはまだ遠く険しい道のりが...。それでもまずは一歩前進です!

ゴールデンウィーク GWと5月のスケジュール

.....休業日.....
4/29(月) ~ 5/1(水)
5/7(月)・8(火)・13(月)
20(月)・21(火)・27(月)
.....時間変更.....
4/28(日)および5/2(木)~6(月)
9:00~18:00
*ラストオーダー 17:30



アイスコーヒーも人気上昇
コーヒーの木の花言葉は「一緒に休みましょう」。
おいしい珈琲でリラックスする憩いのひとときには、ぴったりのなごりです。



あどに夏さながらの暑い日もあり、もしや今年もまた去年のように酷暑になるのではないかと心配になります。皆さまどうぞお身体に気を付けて、良い連休をお過ごしください。